

Santander | 1 AGO 2023 05:03 PM

Por bloqueos viales Barrancabermeja está al borde del desabastecimiento de gasolina

Por: Estefanía Pedraza Bautista





f

Empresarios piden que el Ministerio de Minas habilite las refinerías de Ecopetrol en la ciudad.



in

l borde del desabastecimiento. Así se encuentran las estaciones de servicio en Barrancabermeja, Santander, por la escasez de gasolina.

(

Según la Federación de Empresarios de Biocombustibles y Energéticos de Colombia (Febecol) en caso de no levantar el bloqueo en la Troncal del Magdalena la ciudad resultaría afectada, pues lo vehículos de carga no pueden transportar el combustible que viene desde La Lizama.

Farid Jones, director de Febecol en Santander y sur del Cesar, explicó que es importante que el Gobierno Nacional, el Ministerio de Minas y Energía, así como el gobernador de los santandereanos, tengan en cuenta que, en caso de no habilitar el paso, el puerto petrolero no tiene manera de abastecer las estación de servicio.

"Finalizando el día el 50 % de las estaciones de servicio quedarían sin combustible. El jueves habría desabastecimiento total. Hacemos un llamado al Ministerio de Minas para revisar esta situación crítica. Las estaciones de Barrancabermeja deben cargar en las plantas mayoristas que están en La Lizama y el río Sogamoso, al no poder hacer esta tarea se han generado problemas de desabastecimiento", explicó Jones.



'Inconveniente jurídico casionó que se suspendieran obras.": Jaime Rodríguez tras protesta en vías de la Costa







Lea También:
Continúa el cierre en la
Troncal del Magdalena
Medio y Costa Caribe tras
protestas de la comunidad
aledaña

El empresario mencionó que hay una solución que depende del visto bueno del Gobierno Nacional, pues sería "habilitar la refinería de Barrancabermeja para que las estaciones puedan abastecerse desde este punto directamente. Una ventaja

porque tenemos el combustible en la misma ciudad".

De acuerdo a la respuesta positiva se podría tomar este plan de contingencia que incluso es aprobado por Ecopetrol, quienes son los encargados de la refinería en el puerto petrolero.

Al momento hay ocho vehículos que no han podido cargar combustible y se encuentran represados en inmediaciones de La Lizama, punto done los manifestantes se han concentrado para expandir la protesta en rechazo a la falta de mantenimiento vial en el Magdalena Medio.



Lea También:
Nuevamente sube \$600
pesos el precio de la
gasolina en agosto

La situación claramente está afectando no solo al sector de movilidad, también transporte y económico. Por lo pronto solo Barrancabermeja resultaría afectada ya que tienen que transportar el combustible desde otro punto.

Desde Febecol se hace un llamado tanto a los manifestantes para levantar el paro, así como a los conductores para hacer uso responsable de la gasolina y evitar que se acelere la crisis en la ciudad. Eso debido a que **ya se están presentando largas filas de motos y vehículos en las estaciones de servicio.**

Por su parte, Ecopetrol también está a la expectativa ante cualquier solución, pues señalaron que es probable el desabastecimiento de gasolina si persiste el bloqueo vial, "la situación es similar a la que ya vivimos".

Comenzando el año ya la comunidad había bloqueado el mismo punto afectando por varios días el abastecimiento del combustible en el puerto petrolero de Santander.

Fuente: Sistema Integrado de Información



🔠 🛮 Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Santander Barrancabermeja Gasolina en Barrancabermeja Ministerio de Minas y Energía Desabastecimiento de gasolina

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Estefanía Pedraza Bautista Santander | Hace 6 días



Estefanía Pedraza Bautista Santander | Hace 7 días



Estefanía Pedraza Bautista Santander | Hace 8 días



Estefanía Pedraza Bautista Santander | Hace 8 días



¿Hugo Aguilar tiene candidato para la Gobernación de Santander? Buscan a responsables de maltratar a un venado de cola blanca en Santurbán ¿\$800 mil por un parqués? Denuncian sobrecostos en contratos de la Gobernación de Santander Renunció la secretaria de Cultura y Turismo de Santander

Santander | 1 AGO 2023 03:50 PM

Hombre en San Gil se salvó de morir en medio de un asalto

Por: Viviana Pinilla González

梦 @NViviGonzalez



Comparti



Un hombre se salvó de morir tras ser asaltado por un delincuente que lo siguió del cajero hasta su vivienda y el arma se le bloqueó.

in



n el municipio de San Gil, durante la mañana de este martes 1 de agosto, un ladrón intentó atracar a un ciudadano en el barrio Torres del Castillo. En el video tomado por una cámara de seguridad que se encuentra en el sector, se puede observar cómo el ladrón intenta disparar y en ese momento el arma se bloquea, allí la víctima emprende la huida salvando su vida.

Gran preocupación tienen los habitantes de San Gil con el incremento de hurto en el municipio; esta vez, un hombre de 32 años es asaltado en su vehículo, por un ladrón que, tras haberlo seguido desde el cajero Bancolombia hasta el barrio Torres